

Concepción recibe la 2.^a fecha de Liga Nacional de basket en silla de ruedas

Este fin de semana Concepción acapará la mirada del deporte paralímpico chileno, con lo que será la segunda fecha de la primera división de la Liga Nacional de Básquetbol en silla de ruedas.

El certamen es organizado por la Federación de Básquetbol Paralímpico de Chile, Febapach, y tendrá hoy su inauguración, a partir de las 10:00 horas, en el Gimnasio Municipal de Concepción.

La cita estará encabezada por equipos como Cruz del Sur "A" (Puerto Montt), Ufro Teletón, NBA Los Ángeles y los dueños de casa de Gran Bulls de Concepción, que comenzarán a enfrentarse desde las 9:00 de la mañana en esta jornada sabatina.

Claudio Santander, uno de los referentes de los penquistas, se refirió a la condición en la que llegan al torneo. "El equipo trabajó fuerte durante todo marzo y abril para tener una buena representación de la comuna y la Región. Todos se han afiatado bien, han llegado refuerzos como Ricardo Martínez y Brayan Cortés, provenientes de Dital Talcahuano, por lo

Todo cierra en Concepción

En junio la liga se va a Curicó, en julio a Los Ángeles y termina en Concepción, organizada por Gran Bulls.

que estamos a la espera de poder demostrar en la cancha el trabajo del técnico Richard Vera en conjunto con Gerardo Toro. Esperamos quedarnos con los seis puntos para así seguir avanzando", sentenció.

